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зерновыми комбайнами и дру
гой сельскохозяйственной тех
никой. Мы в сжатые сроки 
проводим весенние полевые ра
боты, но уборку приходится 
проводить в неблагоприятных 
условиях. К этому мы не гото
вы. Неплохо бы иметь комбай
ны на гусеничном ходу в каж
дом хозяйстве. От имени всех 
тружеников полей района В. А. 
Овечкин обратился к Я. И. 
Бабкову с просьбой оказать 
содействие * в решении этого 
вопроса.
. Слово предоставляется ди

ректору райбыткомбината 3. М. 
Плахиной. В своем выступле
нии кратко осветила деятель
ность работников КБО по улуч
шению бытового обслуживания 
населения.

24
Ф ЕВРАЛЯ-

выборы

СОВЕТЫ

ВСТРЕЧА Я. И. КАБКОВА 
С И З Б И Р А Т Е Л Я М И

31 января избиратели Тоншаевского района тепло приветствова
ли на своей земле кандидата в депутаты Верховного Совета 
РСФСР, заведующего отделом торговли и бытового обслуживания 
ЦК КПСС тов. КАБКОВА ЯКОВА ИВАНОВИЧА.

Районный Дом культуры. 
Сюда собрались представители 
трудовых коллективов,' общест
венность района на встречу с 
кандидатом в депутаты Вер
ховного Совета РСФСР Яковом 
Ивановичем Кабковым, Собра
ние открыл первый секретар.э 
райкома КПСС ц. П. Воробьев. 
От имени избирателей Тонша-
-евокого района ои сказал, что 
тоншаевцы с чувством глубо
кого удовлетворения встретили 
сообщение о выдвижении кан
дидатом в депутаты Верхов
ного Совета РСФСР по Шахун- 
скому избирательному округу
№ 385 заведующего отделом 
торговли и бытового обслужи
вания ЦК КПСС кандидата в 
члены ЦК КПСС тов. Кабкова 
Я. И. Избиратели теплыми ап
лодисментами приветствовали 
гостей. Н. П. Воробьев предо
ставляет слово доверенному 
лицу кандидата в депутаты 
Верховного Совета РСФСР 
Я. И. Кабкова заместителю 
директора Пижемского лес
промхоза Ю. М. Морозову.

Коллектив Пижемского лес
промхоза, 'сказал он, на своем 
предвыборном собрании горячо 
поддержал решение Шаху век ой 
художественной фабрики о вы
движении кандидатом в депу
таты Верховного Совета 
РСФСР по Шахунскому изби
рательному округу № 385 Каб
кова Якова Ивановича._ Далее 
он знакомит избирателей с био
графией кандидата в депутаты; 
Тов. Кабков Яков Иванович 
член КПСС с 1930 года, родил
ся в 1908' году в г. Клинцы 
Брянской области. Трудовую 
деятельность начал батраком, 

‘затем наборщиком типографии.
Тов. Кабков Я. И. после 

окончания Одесского механик!) 
т ехнолог иче ског о института
консервной промышленности 
работал начальником Главка 
Наркомата пищевой промыш
ленности Украинской ССР, ди
ректором Всесоюзного научно- 
исследовательского института 
плодоовощной пром ышленности, 
инструктором, позже замести
телем’ заведующего отделом 
ЦК КП (б) Украины.

В период с 1941 по 1943 го
ды т; Кабков Я. И. находился 
в рядах Советской Армии. За
тем работал заместителем за
ведующего отделом ЦК КП (б) 
Украины, заместителем мини
стра торговли, министром рыб
ной промышленности Украин
ской ССР.

Тов. Кабков Я. И. с 1957 го
да находится в аппарате ЦК 
КПСС. Он., работал заведую
щим отделом торговли и фи
нансовых органов ЦК КПСС, 
заведующим отделом по тор
говле и общественному пита
нию Комитета партий-но-госу- 
дарственного контроля ЦК 
КПСС и Совета Министров 
СССР. Тов. Кабков Я. И. с 
1965 года возглавляет отдел 
торговли и бытового обслужи
вания ЦК КПСС. Был делега
том 23-го, 24 и 25 съездов

КПСС, избран кандидатом в 
члены ЦК КПСС, является де
путатом Верховного Совета 
РСФСР. За заслуги перед Ро
диной т. Кабков Я. И. награж
ден двумя орденами Ленина, 
тремя орденами * Трудового 
Красного Знамени, орденом 
Красной Звезды, медалями.

Ю. М. Морозов подробно ос
тановился на производственных 
успехах Пижемского леспром
хоза в 1979 году и планах на 
1980 год. Он отметил, что на
ряду с положительными резуль
татами у нас есть и недостатки. 
Мы их видим и принимаем 
меры к устранению. Но есть 
вопросы, которые мы без по
мощи не в состоянии решить. 
Так, для стабилизации и пер
спективы развития предприятия 
необходимо расширение мебель
ного производства с объемом 
до 2 млн. рублей. Для чего не
обходимо произвести некото
рую реконструкцию мебельного 
цеха, Ю. М. Морозов обратил
ся к Я. И. Кабкову с просьбой 
оказать содействие в решении 
данного вопроса и дал харак
теристику депутатской дея
тельности тов. Кабкова Я. И.

-В заключение он сказал:
'— Яков Иванович — дос
тойный кандидат в депутаты. 
Я от имени своего коллектива, 
призываю всех избирателей 
Тоншаевского района 24-го 
фебраля отдать свои голоса за 
кандидата в депутаты Верхов
ного Совета РСФСР по Шахун
скому избирательному округу 
№ 385 Кабкова Якова Ивано
вича!

Слово предоставляется про
давцу магазина сельхозпродук
ты Тоншаевского райпо Н. Е- 
Дмитриевой.

У нас сегодня в Тоншааве 
встреча с кандидатом в депу
таты Верховного • Совета 

■ РСФСР уважаемым Яковом 
Ивановичем Кабковым. Все мы. 
его знаем как достойного депу

тата, оказала она.
Работники потребкооперации 

единодушно поддерживают кан
дидатуру в депутаты Верхов
ного Совета РСФСР Якова 
Ивановича Кабкова.

Нынешняя избирательная
кампания проходит в обста
новке важных. исторических со
бытий. 1980 год—завершающий 
год десятой пятилетки, год 
славного юбилея В. И. Ленина.

Работники (Потребительской 
, кооперации стремятся с честью 

выполнить свои соцобязатель
ства.

Коллектив магазина сель
хозпродукты п. Тоншаево тор
гует продуктами из местных 
ресурсов. Правление райпо 
имеет подсобное хозяйство. В 
результате чего . в. магазине 
бесперебойно мясо, мрлдке, 
сметана, овощи, картофель, 
грибы, ягоды, мед.

Работники потребкооперации 
района выступили инициатора- 

'ми соцсоревнования среди ра
ботников торговли области на 
1980 сод.'Наши соцобяратедь-

На снимке: Я. И. Кабков.

сива опубликованы в областной 
и районной газетах.

Ответственность, которая ло
жится на кооператоров в деле 
улучшения обслуживания на
селения, использования мест
ных ресурсов, выполнения пла
нов и соцобязательств, велика.

Далее И. Е. Дмитриева дала 
кандидату в депутаты наказ по 
ускорению строительства пище- 
комотката и очистных соору- - 
жений.

На трибуну поднимается 
председатель колхоза «Красная 
нива» В. А. Овечкин. От имени 
работников сельского хозяйст
ва района он ра:асказал об ус
пехах, нерешенных вопросах и 
высказал просьбы тружеников 
сельского хозяйства нашего 
района.

Как и все советские люди, 
коллективы совхозов и колхо
зов района с большим подъ
емом трудятся на полях и фер
мах, отметил он. Сейчас в кол
хозах района, начались_ отчет
но-выборные собрания и общие 
собрания в совхозах. Трудовые 
коллективы в честь славного 
юбилея В. И. Ленина прини
мают повышенные социалисти
ческие ^обязательства на 1980 
год. -*
' Через несколько дней на от
четно-выборном собрании мы 
будем подводить итоги минув
шего года, но уже сейчас мож
но сказать, что наше хозяй
ство сработало рентабельно.

Сейчас колхоз готовится к 
весенним полевым работам. 
Полным ход-ом идет ремонт 
техники, завоз минеральных и 
органических удобрений. Наш 
колхоз обеспечен тракторами,

В 1980 году перед коллек
тив-ом поставлены -большие за
дачи по росту объемов быто
вых услуг. Наш коллектив для 
более успешного выполнения 
задач принял на себя социали
стические обязательства, вы
полнение которых позволит 
досрочно выполнить годовой 
план к 29 декабря, а пятилет
ний — к 20 декабря.

Чтобы решить все эти задачи, 
необходимо добиться через сеть 
комплексных приемных- пунк
тов выполнения всех видов 
услуг, которые мы даем в ком
бинате, организовать дополни
тельную выездную бригаду из 
работников Пижемского Дома 
быта. Но' для этого потребует
ся дополнительный транспорт, 
нехватку которого мы ощуща
ем и» сейчас.

В заключение она заверила, 
что коллектив приложит все' 
усилия для решения поставлен
ных задач, а 24 февраля все, 
как один, работники службы 
бьгта отдадут свои голоса за 
верного сына нашей великой 
Коммунистической партии т-ов. 
Кабкова Якова Ивановича.'

На собрании избирателей 
выступил начальник реметрой- 
участка Б, Н. Смирнов, кото
рый рассказал" о том, как ра
ботают строители в завершаю
щем году' десятой пятилетки, 
что сделано за предыдущие 
четыре года, с какими успеха
ми подойдут строители к дню 
выборов.

Ремонтно-строительный уча-, 
сток -относится к Министерству 
коммунального хозяйства. И 
по своему назначению больше 
бы должен заниматься ремон

том. Но в силу необходимых в 
районе потребностей больше 
строит и строит приличные 
сооружения. Но для этого 
имеет очень слабую механо- 
вооруженность строительного 
производства. Всего она. со
ставляет за 1979 год 6,7 про
цента. Поэтому Б. И. Смирнов 
обратился к Я. И. Кабкову с 
просьбой оказать нам содейст
вие в приобретении хотя бы 
двух автомашин и ^автокрана. 
Оо своей стороны строители 
сделают все возможное, чтобы 
завершающий год и пятилетку - 
в целом закончить успешно.

На трибуне директор Лесо- 
заводской 'восьмилетней шко
лы Н. В.' Мансурова.

Работники народного про
свещения прщшмают активное 
участие в предвыборной кам
пании, отметила она.

Мы понимаем нашу ответст
венность за претворение в 
жизнь решений партии и пра
вительства о школе. Жизнь 
выдвигает перед советским 
учительством все новые и новые 
задачи. За последнее время в 
Лесозаводокой восьмилетней 
школе значительно уменьши
лось число второгодников, не 
допускается отсева, школа уси
лила работу с родителями, 
пропаганду педагогических
знаний.

Лесозаводская . школа — са
мая большая среди восьмилег- 
них школ района, в _ которой 
трудится 29 педагогических ра
ботников и обучается более 
360 учащихся. В ведении шко
лы находится 2 школьных зда
ния. Учебные здания холодные, 
находятся на большом расстоя
нии друг от друга, что создает 
определенные трудности в ра
боте, в том числе в создании 
нормального " температурного 
режима.

Недостаточно оснащены обо
рудованием учебные мастер
ские и кабинеты. Поэтому мы 
очень ждем новую школу не 
меньше чем на 320 мест и 
крайне обеспокоены тем, нач
нется ли строительство школы 
в 1980 году, как это планиро
валось раньше.

По поручению педагогов 
школы, родителей и обществен
ности Н. В. Мансурова проси
ла Я. И. Кабкова посодейство
вать в решении этого вопроса.

Перед избирателями и гос
тями района выступил предсе
датель исполкома райсовета 
народных депутатов В. А. 
Костров. \

В своей яркой речи он осве
тил деятельность тружеников 
района навстречу знаменатель
ным датам — выборам в Вер. 
ховяый Совет РСФСР и мест- • 
ные Советы, 110-й годовщине 
со дня рождения В. И. Ленина, 
подготовку к предстоящему 
XXVI съезду 'КПСС. Рассказал 
об успехах в. области промыш
ленности, строительства, сель
ского хозяйства и ряда других 
отраслей. Он поблагодарил 
Якова Ивановича Кабкова за 
то участие в решении жизнен
но важных дел района задач, 
которые он принимает как де
путат. ' В. А. Костров сказал, 
что одной из форм связи депу
тата с избирателями являются 
наказы. В выступлениях това
рищей был высказан ряд 
просьб, к, которым хотелось бы 
добавить два момента. Строй
участок райпо ведет строитель
ство пищекомбината, но строи
тельство канализационного кол
лектора и очистных сооруже
ний району не под силу. По
этому принятие этой просьбы 
как наказа позволит более ус
пешно решить данный вопрос. 
Району никак не удается ре
шить и вопрос по изготовлению 
документации на строительство 
районной больницы. Облплан 
уже третий год не идет нам 
навстречу, очень просим ока
зать содействие в решении 
данного вопроса.

Как к ceewiOiMiy празднику 
идет советский народ к выбо
рам в Верховный Совет РСФСР 
и местные Советы народных 
депутатов. Нет сомнения в 
том, что тоншаевцы в день 
выборов отдадут свои голоса 
за испытанного кандидата в 
депутаты тов. Кабкова Я. И., 
за кандидатов блока коммуни
стов и беспартийных. >_

С ответным словом перед из
бирателями выступил кандидат 
в депутаты Верховного Совета
РСФСР Я. И. Кабков,
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ЖИЗНЬ СОВЕТОВ О Т Ч Е Т Н Ы Е  С Е С С И И
Очередна1Я сессия состоялась ,в Пижемеком поселковом Со

вете. С отчетом о работе исполкома поссовета народных де
путатов за 1979 год выступил председатель поселкового Со
вета Н. Е. Нелюбин. В своем докладе он подробно ,  остано
вился на том, каких успехов достигли за прошедший год 
предприятия и учреждения, что сделано в социальном, эко
номическом развитии поселка. Было отмечено, что депутаты 
поселкового Совета активно влияют на выполнение произ
водственных планов трудовых коллективов, где они рвбота-‘ 
ют. Успешно выполнили планы прошедшего года Пмжемский 
леспромхоз, межколхозный лесхоз, ОРС Пижемского лес
промхоза и ряд других. Но жнпрежнему нестабильно рабо
тает Альцевский прорабский участок. Много недоработок 
имеется по благоустройству поселка.

Выступившие на. сессии депутаты — директор Пижемской 
средней школы В. Ф. Каргапольцев, директор Лесозавод
ской восьмклешей школы Н. В. Мансурова, главный арач 
Пижемской- участковой больницы Г. В. Шапиро, начальник 
ОРСа Пижемского леспромхоза Г. М. Рогатнев—рассказали о 
том, над чем работают вверенные им коллективы, какие за
дачи стоят в завершающем году десятой пятилетки как пе
ред депутатами, так и перед производственны ми коллекти
вами. Отмечалось, что необходимо повысить уровень воспи
тательной работы с населением в свете требований решений 
партии и правительства.

В работе сессии приняла участие редактор районной газе
ты С. С. Михалицьгна.

*  *  *

Отчет о работе исполкома сельского Совета народных де
путатов был заслушан на очередной ' сессии Кодочиговского 
сельского Совета, с которым выступил председатель -испол
кома сельского Совета В. Д. Кодочигов. В прениях по от
четному докладу выступили депутаты Совета: секретарь пар
тийной организации совхоза «Прогресс» В. П. Чииишев, 
главный инженер совхоза «Прогресс» В /Н . Подковырни, ди
ректор Кодочиговской восьмилетней школы 3. Г. Смирнова, 
директор совхоза «Прогресс» И. Л. Сластников, заведующая 
Ломинской начальной школой Л. В. Неустроева, управляю
щий отделением совхоза Г. П. Питилимов.

По обсужденному вопросу сессия приняла решение, наце
ливающее на успешное выполнение планов 1980 года и пяти
летки в целом, на дальнейшее повышение роли • депутатов в 
производственных коллективах.

На сессии присутствовала и выступила с речью заведую
щая отделом культуры райисполкома А. А. Крючкова.

*  ★  ★

Отчетная сессия прошла в Тоншаевско|м поселковом Совете 
народных депутатов. Об итогах работы исполкома поссовета 
в 1979 году и задачах на 1980 год —такова тема доклада 
председателя исполкома поссовета П. В. Тыринова. В пре
ниях по отчетному докладу выступили депутаты: председа
тель колхоза «Путь Ленина» А. П. Маковое в, директор льно
завода Н. В. Смирнов, заведующая Ломовской фермой кол
хоза «Коммунар» В. А. Зубова, бригадир колхоза «Путь Ле
нина» Н. В. Целищева, прораб Тоншаевского прорабского 
участка Хмелевицкой ПМК В. М. Шаландное, агроном кол
хоза имени Кирова П. И. Герасимов.

В работе сессии участвовал председатель районного коми
тета народного контроля В. С. Пестов.

Депутаты единогласно' приняли по обсужденному вопросу 
решение, в котором получили отражение, насущные вопросы 
сегодняшнего дня, выполнение которых позволит успешно 
выполнить взятые социалистические обязательства как по до

стойной встрече-110-й годовщины со дня рождения В; И.
Ленина, так и пятилетки в целом.

*  *  *

В Шайпиноком поселковом Совете прошла очередная сес
сия. С отчетом о работе за 1979 год выступила 3. Г. Маль
цева, : исполняющая обязанности председателя поссовета. В- 
обсуждении доклада участвовали депутаты: секретарь терри
ториальной парторганизации В. И. Ягин, директор Шайгин- 
ской средней школы Ю. В. Хлыбов, начальник планового от
дела МПМК А. В. Кислицын, начальник Шайгинского лесо
участка Шахунсшго леспромхоза А. Ф. Полудняков и дру
гие. В своих выступлениях они отметили положительные 
стороны работы предприятий и учреждений, где они трудят
ся, высказали ряд замечаний по вопросам благоустройства 
поселка Шайгиво и другие.

На сессии присутствовал и выступил с речью председатель
районной плановой комиссии А. Ф. Сияявин.

*  *  *

29 января очередная сессия состоялась в Ложкинском 
сельском Совете. С отчетным докладом за 1979 год высту
пил председатель сельского Совета А. М. Трушков. Участ
вовали в обсуждении доклада директор совхоза «Вякшенер- 
окий» В. А. Безденежных, директор Письменерской восьми- 
летлей школы 3. Н. Уланова, главный агроном совхоза Т. А. 
Беспалова, заведующий Ашкатской начальной школой В. С. 
Хлыбов, секретарь Совета М. Г. Жеребцова, управляющий 
отделением совхоза А. А. Алексеев. Наряду с положитель
ными моментами депутаты высказали ряд критических заме
чаний в адрес общественных организаций, которые слабо ве
дут работу по укреплению трудовой дисциплины в совхозе, 
по борьбе с пьянством и алкоголизмом. В связи с этим не
обходимо упорядочить торговлю спиртными напитками в ма
газинах деревень Вякшеяер, Ашкаты, Сухой Овраг.

На -сессии выступил перед депутатами прокурор района 
И. П. Топоров.

*  • *  *

Судакошсюий сельский Совет провел очередную сессию, 
которая рассмотрела отчет о работе исполкома Совета на
родных депутатов за 1979 год. С докладом выступил пред
седатель сельского Совета Н. М. Шалагинов. Выступившие 
в прениях депутаты бригадир колхоза «Колос» Н. В. Репина, 
председатель ревизионной комиссии колхоза П. Т. Краев, 
доярка колхоза А. С. Федькова, директор Гражданской 
восьми летней школы В. Р. Демин, лесничий А. В. Перевалов 
много внимания уделили вопросам укрепления трудовой дис
циплины в колхозе, повышения роли правления колхоза в 
решении хозяйственных и воспитательных задач.

В работе сессии участвовал и выступил перед депутатами 
заместитель председателя райисполкома по сельскому хозяй
ству В. И. Зубов. •

*  *  ★

«Отчет о работе исполкома сельсовета за 1979 год» — та
кая повестка дня была на последней сессии Ошминского 
сельского Совета. С докладом выстудил председатель испол
кома сельского Совета народных депутатов , Б. М. Бабин.

В обсуждении доклада участвовали депутаты Совета трак
торист совхоза «Ошминский» А. И. Томилов, директор сов
хоза Ю. В. Дурнев, директор Т>тминокого розничного торго
вого предприятия А. Г. Втюрин, лесничий М. Н. Михали- 
цьгн, директор Ошминской средней школы Н. Р. Елькина.
Все выступающие с озабоченностью говорили о производст
венных делах, о задачах на нынешний год.

На сессии выступил заведующий райфиновделом А, Ф. 
Ложкин.

ВОПРОСЫ д н я
«Итоги работы ноябрьского 

(1979 г.) Пленума ЦК КПСС 
и задачи партийных организа
ций» — такова была повестка 
дня партийных собраний, кото
рые прошли в колхозах имени 
Свердлова, имени Ленина, сов
хозах «Вякшенерский» и «Про
гресс».

Этот же вопрос обсудили 
коммунисты Альцевского тор- 
фопре д при я ти я , Ш а йтннског о
лесоучастка Шахунского лес
промхоза, Альцевского строи
тельного участка, Тоншаевско
го районного узла связи, рай / 
по, райбыжамбината, Тонша- 
евской МПМК и других пар
тийных организаций.

А. КУТЕРГИН, 
заведующий орготделом 

райкома КПСС.

Подростком начинал свою 
трудовую деятельность на 
нижнем складе Пижемского 
леспромхоза Михаил Ивано
вич Филиных. С тех пор про
шло более двадцати лет. Раз
ную работу приходилось вы
полнять за эти годы. А. сей
час он трудится стропальщи
ком консольно-козловой уста
новки. Со своими обязанно
стями справляется замеча
тельно. Не случайно ^его 
дважды награждали знаком 
«Победитель социалистическо
го соревнования». Его порт
рет заносился на Доску поче
та предприятия.

На снимке: М. И, Филиных.
Фото А. Эргле.

К 110-й ГОДОВЩИНЕ СО ДНЯ РО Ж ДЕНИ Я В. И. ЛЕНИНА -■ ■ =

СТРАНИЦЫ ВЕЛИКОЙ ЖИЗНИ
Почти 50 миллишов. человек 

посетило Центральный музей 
В. И, Ленина в Москве со 
времени его открытия. Нет та
кого города, района в нашей 
стране, такой страны в, мире, 
представители которых не по
бывали бы здесь. А скодько 
миллионов и миллионов про
шло через другие ленинские 
музеи, которых в- нашей стране 
около пятидесяти!.

Тридцать четыре зала, две
надцать с половиной тысяч экс
понатов в Центральном музее 
В. И. Ленина. Вчитываясь з 
фотокопии рукописей вождя, 
рассматривая первые, давно 
ставшие библиографической 
редкостью издания его книг, 
подолгу задерживаясь . у стен
дов с революционными листов
ками и прокламациями, всмат
риваясь в неповторимые ленин
ские черты, запечатленные в 
произведениях известных скульп
тор 6®, художников, графиков, 
посетители музея словно чита
ют страницы книги, год за го
дом повествующей' о жизни 
этого величайшего из людей.

Человека, с учением которого 
связаны все выдающиеся рево
люционные события XX века, 
вдохновителя « вождя первой 
в истории победоносной социа
листической революции, созда
теля нашей партии и государ
ства.

Все эти годы, сегодня и завт
ра, — Ленин всегда с нами. 
Его идеи живут и побеждают. 
Они во всех свершениях Ком
мунистической партии, нашего 
народа. По Ленину . учатся 
жить и работать люди всех 
континентов. Эти мысли крас
ной нитью проходят через экс
позицию музея. Всестороннее 
освещение в тесной связи С 
ленинскими работами нашли 
здесь . решения XXIV и XXV 
съездов партии, Пленумов ЦК 
КПСС, другие важнейшие пар
тийные документы последних 
лет.

«Всемирно-историческим ито
гом деятельности КПСС и со
ветского народа по воплоще
нию в жизнь ленинских идей 
явилось построение развитого 
социалистического общества, в

котором все более полно рас
крываются созидательные силы 
нового строя, его подлинно гу
манная сущность», — подчер
кивается в постановлении ЦК 
КПСС «О 110-й годовщине со 
дня рождения Владимира Иль
ича Ленина». Материалы му
зея позволяют проследить, как 
наша страна под руководством 
КПСС воплощает в жизнь ле
нинские идеи.

Музей готовит новые вы- 
CTaiBKn. Здесь организуются ле
нинские чтения.

Тысячи и тысячи записей ос
тавляют посетители музея в 
книге отзывов. Вот только одна 
из них, хорошо передающая 
мысли многих. Запись оставила 
побывавшая здесь группа строи-’ 
телей Байкало-Амурской маги
страли:

«Этот день нам запомнится 
навсегда. Мы провели его с 
Лениным, прикоснулись к его 
трудам. Мы узнали много но
вого из жизни вождя, отданной 
народу. Будем работать и жить, 
как, учил он».

корр, ТАСС.

Основное направление
В 1980 году советский народ 

будет отмечать знаменательную 
дату — 110-ю годовщину со 
дня рождения В. И. Ленина. 
Ткачихи Пижемского филиала 
Шахунской художественной 
фабрики, как и весь советский 
народ, постараются ознамено
вать юбилей В. И. Ленина бо
лее высокими показателями в 
труде. Рабочими нашего цеха 
взяты новые социалистические 
обязательства. Трудиться без 
отстающих, выполнять план не 
менее чем на ПО процентов, 
выпускать продукцию только 
отличного качества—вот их ос
новное направление.

Мы работаем под девизом 
«Совесть рабочего — лучший 
контролер». Из 50 ткачих -на
шего цеха с личным клеймом, 
а это значит, что выпускать 
продукцию без брака, работа
ют 46 ткачих,

Коллектив у нас небольшой. 
■В основном женщины и девуш
ки. Все комсомольцы нашего 
цеха объединены в комсомоль
ско-молодежную бригаду. Каж
дый из них, принял личные 
планы.

Вся страна принимает учас

тие в подготовке к Олимпиаде- 
80. На спортивных аренах 
Москвы, Ленинграда, Киева, 
Минска, Таллина пройдут со
ревнования XXII Олимпийских 
игр-. Даже наш небольшой кол-* 
лектив готовит сувениры для 
Олимпиады-80. Мы выпускаем 
сувенирные салфетки пяти ви
дов. Ткут их в основном ком
сомольцы. Салфеток в 1979 го
ду выпущено 29,5 тысячи штук. 
Производственный план таким 
образом по их изготовлению 
сделан на 115 процентов.

Не отстаем мы и в выпуске 
более крупной продукции. Ос
воено производство шести- и 
восьмирёмизных покрывал из 
объемной полушерстяной и 
шерстяной пряжи. Наши ху
дожники разрабатывают все 
новые и новые рисунки, а мы 
осваиваем и пускаем их в про
изводство.

План 1979 года мы выпол
нили на ПО процентов. Также 
успешно постараемся завершить 
и задание текущего года, по
тому что , продукция ручного 
худож еств енного тк а чес те а
пользуется большим спросом у 
населения. Г. ЗУБОВА-
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НИ ОДНОГО ОТСТАЮ ЩЕГО РЯДОМ

С О Р Е В Н У Ю Т С Я  С В Я З И С Т Ы
Ежеподн-о коллектив работ

ников районного узла связи 
организованно включается в 
социалистическое соревнование 
за досрочное выполнение наме
ченных социалистических обя
зательств и планов. Отделения 
связи соревнуются между со
бой. Итоги трудового соперни
чества подводятся регулярно на 
заседаниях местных комитетов.. 
При их обсуждении во -внима-1 
пие берутся организация и дис
циплина труда, качество рабо
ты и культурное обслуживание 
населения, выполнение основ
ных плановых показателей.

Со стороны партийной и проф
союзной организаций районно 
го узла связи большое значе
ние придается гласности соц
соревнования. Оформляются 
таблицы итогов социалистичес
кого соревнования по отделе
ниям связи и показателей ра
боты РУС. Просматривая их, 
видно, какое отделение связи 
удостаивалось в течение года 
призовых мест при подведении 
итогов соревнования, каких 
результатов достигло то или 
другое отделение связи по ос
новным показателям.

Напряженными были социа
листические обязательства свя
зистов района в четвертом го
ду десятой пятилетки. Наме
чалось перевыполнить план по 
объему продукции за год на 
500 рублей. Фактически же он 
перевыполнен на 900 рублей. 
Планировалось план тарифных 
доходов перевыполнить на 500 
рублей. По данному заданию 
достигнуто увеличение в семь 
с половиной раз. Положитель
ных результатов добился рай
онный узел связи и по' произ
водительности труда. По срав 
нению с 1978 годом она воз
росла на 3,7 процента, что на 
2,2 процента больше преду
смотренного. За счет вторич
ного использования сургуча, 
шпагата, конвертов на служеб
ные цели, перевыполнения пла
на по объему продукции, ’ пере
воза почты, прочих производст
венных расходов снижена себе
стоимость продукции на 3,4 
процента против плановой.

Среди отделений связи сле
дует отметить хорошую работу 
шайгинюких связистов. Ими пе
ревыполнен план тарифных до
ходов, дополнительных услуг

авязй. Ежемесячно больше на
меченного оказывали здесь ус
луг связи на дому. Успешно 
справились с планом подписки 
на периодические издания.

Шайгияцы соревнуются е пи- 
жемцами, которые тоже по ос
новным показателям имеют не
плохие результаты. Особенно 
большое внимание уделяется в 
Пижем1<жом отделении связи 
услугам связи на дому. В те
чение года план по ним фыл 
значительно Перевыполнен.

Остальные отделения связи 
не смогли справиться со всеми 
пунктами социалистических 
обязательств,- Это в какой-то 
степени отразилось и на невы
полнении общерайонных пока
зателей по услугам связи на 
дому и по дополнительным ус
лугам связи.

Уже не первый год Тонша- 
евск-ий районный ‘узел связи со
ревнуется с Шахунским. По 
итогам прошлого года по всем 
основным показателям впереди 
идут тоишаевцы. В течение го
да Тоншаевокому РУС за вто
рой и третий квартал за актив
ное участие во внутриобласт
ном социалистическом соревно
вании среди узлов связи при
суждались призовые места с 
вручением денежных премий.

Среди связистов трудится 
немало замечательных мастеров 
своего дела, добросовестно вы
полняющих свои обязанности. 
Не случайно 66 товарищам 
присвоено звание «Лучший по 
профессии», а 52 человека яв
ляются ударниками коммуни
стического труда. Оператор 
К. Л. Дербенева и телефонистка 
Р. И. Максимова (Тоншаевское 
отделение связи) за добросо
вестное отношение к работе 
награждены знаком «Ударник 

.десятой пятилетки».
В завершающем году деся

той пятилетки связистам рай
она предстоит проделать боль
шую работу по обслуживанию 
населения, предприятий, орга
низаций и хозяйств района все
ми видами средств связи. По
этому с первых же дней во 
всех коллективах развернулось 
социалистическое соревнование 
по достойной встрече 110-й го
довщины со дня рождения 
В. И. Ленина, а также за ус
пешное выполнение заданий 
года.

Т. МИХАЙЛОВА.

К  35-летию ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ  =

Б ОЕ Ц ВОЙНЫ  
И Т Р У Д А

Во всех цехах Пижемского 
леспромхоза оформлены и -вы
вешены красочные стенды «Они 
сражались за Родину». В крас
ном уголке лесопильного цеха 
тоже есть такой стенд. На нем 
помещены фотографии одиннад
цати участников Великой Оте
чественной -войны, которые в 
мирные дни -продолжают с 
честью нести ’ трудовую вахту. 
Можно здесь увидеть фотогра
фию и пилоточа Семена Фили
моновича Вохмянина.

Мечтал Паренек свою судьбу 
связать -с железной дорогой. С 
этой целью поступил учиться в 
Шахун-окое железнодорожное 
училище, по окончании которо
го стал бы работать • бригади
ром по механизйрованной ук
ладке путей. Только планы его, 
как и у -миллионов юношей и 
девушек, из-за вероломного 
нападения фашистской Герма
нии на Советский Союз не осу
ществились.

Одна за другой в те тяжелые 
для нашей страны дни прихо
дили в их дом повестки на 
фронт. Первым на защиту сво
его родного Отечества ушел 
отец, вторым — старший брат 
Семена! Наконец, пришел и его 
черед -вступить в смертельную 
схватку с ненавистным врагом. 
На сборы было дан-о -всего не
сколько часов. 8 января 1943 
года в-осемнадцатилетний паре
нек вместе с группой призыв
ников отправился в дальний и 
нелегкий путь, чтобы отом
стить врану за сожженные го
рода и села, за смерть совет
ских людей.

П-осле прохождения двух
месячного кара-нти-на -нашего 
земляка зачислили в школу 
сержантов. По ее окончании 
его .направили на фронт. Участ
вовал в боях с немецко-фин
ляндскими захватчиками .на 
Карельском перешейке, в унич
тожении сильно укрепленной 
полосы — линии Маннергейма. 
Пришлось освобождать ему и 
республики Советской Прибал
тики. Бои в этих местах шли 
ожесточенные. В течение дня 
приходилось отбивать по не-

. скольку атак. Несмотря на то, 
что противник прочно укрепил
ся здесь, советские войска це
ною многих жизней сумели 
прорвать его оборону на всех 
направлениях.

В ходе Прибалтийской опе- 
■ рации немало бойцов за сме
лость и. героизм бьмн отмече
ны орденами и медалями. Вы
сокую награду — орден Славы 
III степени — получил и моло
дой боец Семен В-охмянин.

— Это было в Латвии, — 
-вспоминает С. Ф. Вох-мя-нин. 
—В одном -из тяжелых и упор
ных -бое-в погиб первый расчет
ный номер. Не задумываясь, я 
встал на его -место. Вместе с 
боевыми товарищами мы суме
ли уничтожить немало фашис
тов. За храбрость и мужество, 
проявленные в этом . бою, я, 
командир расчета -станкового 
пулемета, и был удостоен ор
дена.

Но не пришлось до победного 
часа бить фашистов отважному 
бойцу. Поздней осенью 1944 
года его тяжело ранило. Пять 
месяцев находился на излече
ния в госпитале. Крепкий орга
низм победил, но все-таки по 
состоянию здоровья его демо
билизовали.

Вернувшись -в родные края, 
Семен Филимонович после не
продолжительного отдыха при
ступил к мирному труду. Неко
торое время нельзя было вы
полнять тяжелую работу, по
этому устроился сторожем. 
Однако, как только стал чув
ствовать себя лучше, решил 
обучиться пилоточному делу. 
Тридцать первый год трудится 
■он в леспромхозе в этой долж
ности. Честно, добросовестно 
относится к выполнению своих 
обязанностей.

От лесолилыциков нередко 
можно услышать, что план по 
выпуску пиломатериалов нахо 
дится на кояца-х зубьев пилы. 
Подмечено точно и верно. Сле
дуя этому правилу, ветеран 
производства С. Ф. Вохмянич 
старается -каждый раз так вы
точить п-илы для рам, чтобы 
они были острыми, чтобы меж-

ЗА ЭФФЕКТИВНОСТЬ И КАЧЕСТВО
Достойный вклад в развитие 

производительных сил страны 
вносят работники железно
дорожного транспорта. Являясь 
неотъемлемой частью матери
ального производства; тран
спорт связывает промышлен-. 
«оедь, земледелие, объединяет 
все отрасли народного хозяй
ства.

Центральный Комитет КПСС,
- Советское правительство уде
ляют большое внимание даль-' 
нейшем-у развитию железнодо
рожного транспорта. На буду 
щий год, например, больше 
выделяется -капитальных . вло
жений, чем предусматривалось 
пятйлетним планом.

Однако работа дороги зави
сит не только от освоения ка
питаловложений, но и от того,' 
как мы используем имеющиеся 
у на-с возможности. Наша стан
ция, да и -в целом все наше 
отделение 1979 год работали в 
очень тяжелых условиях как 
по пропуску поездов, так и по 
всем производственным пока
зателям. Причин здесь много: 
сказался капитальный ремонт 
пути перегона Ша-хунья—Пиж
ма, когда поезда того и друго
го направления шли по одному

ОТ УСИЛИИ КАЖДОГО
пути. Из-за этого очень часто 
ограничивали скорость движе
ния поездов.

План погрузки из-за несвое
временной подачи вагонов и от
казов от ъа-гонов ввиду отсут
ствия грузов выполнен на 66 
процентов. Простой под одной 
грузовой операцией сделан на 
101,3 процента,, ста-тнагрузка— 
на 100 процентов. Конечно, 
статнагрузку выполнить, очень 
трудно, так как до сих -пор ва
гоны под торф подаются ком
мерческие вместо нарощенных. 
Задание по выгрузке выполнено 
на 85 процентов.

Невыполнение качественных 
показателей зависит во многом 
от грузоотправителей и ' грузо
получателей; Так, Альцевское 
торфопредприятие за год не 
освоило 1845 вагонов. При 
норме 2,1 часа вагоны -под по
грузкой стояли 9,2 часа. ' Пм- 
жемс-кий леспромхоз не освоил 
за 1979 год 1652 -вагона. Вме
сто 3 часов вагоны стояли под 
погрузкой 5,5 часа. У ОРСа 
Пижемского леспромхоза пере-

простон вагонов составил 291 
час.

Если такие организации, как 
Пижемский леспромхоз и тор
фопредприятие допускают боль
шие перепроетои вагонов, то 
что же говорить о колхозах, 
в адрес которых поступают 
грузы на нашу станцию. Все 
они расположены от нас дале
ко. Связь с ними очень плохая, 
что осложняет наш у. работу. 
Нередко, чтобы известить их о 
прибытии грузов, прих-одится 
обращаться за помощью к ра
ботникам райкома и райиспол
кома. Опрос будет с нас жест
кий за каждый вагон, просто
явший сверх нормы. Поэтому 
прошу .-всех наших клиентов 
обратить на это серьезное вни
мание.

Далеко не ;все руководители 
относятся должным образом к 
выгруженным грузам. Длитель
ное время их не вывозят из ту
пика, создавая этим самым за- 
громожденность. За хранение 
грузов приходится платить 
большие суммы, чем наносят

материальный ущерб -своему 
хозяйству.

По пассажирским перевоз
кам -план сделан на 110 -про
центов. 1979 год станция про
работала без браков в поезд
ной -маневровой работе. Кол- 

, лектив у нас хороший. Наруше
ний трудовой дисциплины -нег. 
Станции ежегодно подтвержда
ют звание «Коллектив комму
нистического труда»,

Наш коллектив принял на 
1980 год повышенные социа
листические обязательства. 
Многое в их успешном выпол
нении будет зависеть и от кли
ентов. Не теряю надежды, что 
партийные организации района 
ок а ж-у-т ж е-лез нодю ро ж н их а м
необходимую помощь и под
держку в повышении эффектив
ности работы железнодорожно
го транспорта. А коллектив 
станции со своей стороны сде
лает все возможное, чтобы за
вершающий год текущей пяти
летки закончить с хорошим!! 
результатами. М. ЮДИНЦЕВА, 

начальник станции Пижма.

ду зубьев не был нарушен за'- 
зо-р. И это понятно: от его уме
ния и мастерства во мн-ог-ом 
зависит не только выполнение 
плана, -но и качество выпускае
мых пиломатериалов. Опытный 
и старательный пилоточ всегда 
подготавливает большое коли
чество пил.

Ценят и уважают в цехе Се
мена Филимоновича за высокое 
мастерство, а еще за то, что в 
трудную "минуту спешит ока
зать товарищам посильную по
мощь. Пытливый, любозна
тельный, он- поставил перед 
сабой цель изучить устройство 
рамы и научиться работать на 
ней. И добился своего, чем 
очень гордится. Св-ои познания 
старается применять на деле. 
В начале этого месяца в цехе 
сложилось такое положение, 
что сразу отсутствовали два 
рамщика. Выполнение плана 
находилось под угрозой срыва. 
Начальник цеха Б. С. Ворож
цов "в один из дней обратился 
за помощью к Семену Филимо
новичу. Ветеран войны и труда 
не отказал в просьбе. Он с 
честью выполнил свое основное 
задание и на славу потрудился 
на выпуске пиломатериалов.

Вот таков он, бывший боец 
С. Ф. Вохмянии. Хоть и здоро
во потрепала его война, но еще 
большой запас силы и энергии 
у него." А это значит, что и з 
дальнейшем -немалую пользу 
сможет принести Семен Фили
монович своему предприятию, 
ставшему для него родным и 
близким,

Т. ТОМАРОВА.

РЕГИСТРАЦИЯ  
;  КАНДИДАТОВ

В Тоншаевском районе, как- 
и по всей нашей стране, прохо
дят собрания рабочих и слу
жащих по выдвижению канди
датов в депутаты в районный 
и местные Советы.

По избирательному округу 
№ 33 кандидатом в депутаты 
районного Совета зарегистри
рована доярка совхоза «При- 
пресс» Людмила Борисовна 
Брежнева, по избирательному 
округу № 29 — доярка совхоз ч 
«О-шминоиий» Галина Валенти
новна Румянцева, по избира
тельному окру-пу № 30 — трак
торист совхоза «Ош-минский» 
Михаил Прокопьевич Окунез, 
по избирательному округу № 31 
— доярка совхоза «Ошмии- 
ский» Валентина Федоровна 
Кислицына, по избирательному 
округу № 27 — заведующий 
райфинютделом Александр Фе
дорович Ложкин.

Кандидатами в депутаты по 
Ошминскому сельскому Совету 
зарегистрированы скотник сов
хоза «Ошминский» Илья Вла
димирович Махн-ев, рабочая 
совхоза Валентина Арсентьевна 
Кислицына, доярка Мария Ва
сильевна Втюрина, тракторист 
Иван Егорович Томилов.

Кандидатами в депутаты по 
Судаковскому сельском-у Сове
ту зарегистрированы доярка 
колхоза " «Колос» Антонина 
Владимировна Кислицына, шо
фер Виталий Алексеевич Хох
лов, телятница Зинаида Кон
стантиновна Шилова.

П о. Ло-жгаинскому сельскому 
Совету кандидатами в депута
ты зарегистрированы тракто
рист совхоза «Вяжшенерекий» 
Василий Федорович Исаков, 
тракторист Александр Алексе
евич Лебедев, тракторист Ана
толий Алексеевич Лебедев, 
зоотехник -совхоза Антонина 
Михайловна Ц-елищева я другие,



= = И З  НАШЕЙ ПОЧТЫ -
Ч И Т А Т Е Л Ь С Н А Я  КОНФЕР ЕНЦИЯ

Есть в истории- нашей Роди
ны незабываемые события, ”ко- 
т-орые влияли на судьбы мно
гих народов земного шара, К 
числу таких событий" относится 
победа, одержанная советским 
народом 35 лет назад.

Проходят годы, сменяются и 
уходят в прошлое события, на 
никогда не померкнет в памяти 
благодарных поколений подвиг 
советского народа и его армии, 
отдавших все силы' для спасе
ния Родины и разгрома фашиз
ма. Именно этой дате, 35-летию 
Великой Победы, была посвя
щена читательская конферен
ция -по книге В. Быкова «До
жить до (рассвета», которая 
прошла в Пижемской город-, 
сюой библиотеке, -Ведущая кон
ференции Г. И. Шевелева по
знакомила всех присутствую
щих с биографией писателя, 
его творчеством. «Дожить до 
рассвета» — одна из послед
них его повестей. Как и во 
всех Своих предыдущих произ

ведениях, писатель обращается 
к теме войны.

Почему В. Быков для реше
ния волнующих его' нравствен
ных проблем выбирает именно 
военные условия? Этот вопрос 
на конференции раскрыла Т. Ф. 
Втюрина. И. К. Бариева ' не 
примерах, из повести рассказа
ла, какими художественными 
средствами автор изображает 
восприятие всего происходяще
го Ивановским. Из-за нелепых, 
и трагических обстоятельств 
Ивановский попадает в крайне 
тяжелое положение: бойцы
гибнут, на выполнение задании 
надежды почти нет. Возникает 
необходимость выбора: либо
долг солдатский, либо долг че
ловеческий. Что выбирает Ива
новский? Интересно этот воп
рос осветила В. В. Тарантова. 
Любимые герои Василя Быкова 
умеют превратить свою смерть 
в кирпичик фундамента камен
ного здания Победы. В чем со
стоит их ум-ение умирать герои
чески? Что такое смерть Ива

новского •— нелепая гибель 
или подвиг? Об этом рассказа
ла слушателям В. Скрипкина.

Истинно талантливые писате
ли, обращаясь к теме прошло
го, стараются донести нравст
венный опыт прошлых лет- до 
современника. В своем выступ
лении Т. Д. Володина сумела 
показать,. какой нравственный 
опыт несет нам повесть^ «До
жить до рассвета».

Завершилась конференция 
размышлениями о том, чему 
учат произведения Василя Бы
кова, одного из " самых попу
лярных писателей. Конференции 
прошла очень интересно, при 
большом количестве слушате
лей. Все остались довольны.

После конференции читатели 
ознакомились с книжной вы
ставкой «Фронтовые страницы», 
которая была оформлена в 
фойе.

Т. СМИРНОВА,
преподаватель Пижемской 

музыкальной школы.

ПРАЗДНИК 
В ШКОЛЕ

.В Шайгинской средней школе 
прошел День юног.о героя- 
антифашиста. Этот день стал 
интересным и важным событи
ем в жизни школы. К празд
нику старательно готовилась 
вся пионерская дружина: млад
шие школьники, ребята постар
ше. Были выпущены стенгазе
ты и стенды, рассказывающие 
о пионерах-героях Страны Со
ветов, о зарубежных мальчи
ках и девочках, борющихся за 
свои права в мире капитала. 
Во многих классах в День юно
го героя-антифашиста .прошли 
беседы," младшая группа ребят 
подготовила литературный мон
таж, На дружинной линейке, 
прошедшей в праздник, ребята 
почтили память погибших 
сверстников минутой молчания, 
а затем возложили цветы к па
мятнику.

Г. СЕДОВА.

КОНЦЕРТ
Большой интересный концерт 

дали на днях в поселке -Арба 
участники художественной -са
модеятельности из Пижмы.

Программа ■ концерта была 
разнообразной: обилие песен и 
музыкальных номеров, сцепки, 
миниатюры, - стихи, шутки, 
юмор, частушки...

Концерт открыл вокально- 
инструменталыный ансамбль 
«Березка». Он исполнил" песню 
«Белые крылья». Затем в ис
полнении ансамбля прозвучали 
эстрадные песни «Вспомни обо 
мне», «Васильковое платье», 
«Вечные звезды».

Тепло приняли зрители песни 
«Россия», «Что было, то было», 
«Кнопочки баянные», проник
новенно спетые Людмилой Му- 
линой. С интересом встретили 
арби-иды появление на сцене 
Александра Смирнова» и Ивана 
Аржанова, которые показали' 
оценку «У памятника». Друж-

В АРБЕ
ны-ми аплодисментами хозяева 
встретили песни «Соловьиная 
роща», «Бери шинель, пошли до
мой», прозвучавшие в исполне
нии Владимира Володина. Боль
шой успех -выпал на долю дуэта 
—Людмила Му лила—Владимир 
Володин, —-который исполнил 
песню «Эхо любви» из кино
фильма «Судьба».

Очень понравилось тружени
кам Арбы выступление Алек
сандра Смирнова, который с 
большим -мастерством исполнил 
«Заковряженовие частушки», 
«Шуточные страдания» и юмо
ристический рассказ «Ступень
ки».

Концерт закончил вокально- 
инструментальный ансамбль 
«Вдохновение». В его исполне
нии прозвучали эстрадные пе:- 
ни и песни советских компози
торов.

Т. СМИРНОВА,
секретарь комитета комсомола 

П вж емаиого леспромхоз a.

Тула. Более ста самобытных мастеров—людей 
самых разных профессий — объединяет туль
ский клуб народных умельцев «Ле-вша».

Тульская земля славится талантами. С дале
ких времен здесь плавили железо, ковали ору
жие, -обжигали горшки, -плели кружева, пекли 
вкусные пряники, а позже занялись- изготовле
нием самоваров и голосистых гармоний. И где, 
как не на Тульской земле, мог появиться мастер 
Левша, сумевший подковать английскую блоху.

Интерес к.старинным промыслам не утрачен- 
и поныне. Об этом свидетельствуют около 300 
экспонатов выставки более чем 50 авторов.

Потомки легендарного Левши демонстрируют

высокое .мастерство,, неистощимую фантазию, 
топкое чувство прекрасного. В экспозиции — 
шкатулки, И1Нкрустировааные серебром и перла
мутром, чеканка и гравировка по металлу, вы
шивка и кружево, сюжетные картинки из солом
ки, сказочные персонажи из природного мате
риала— пней, коряг, сучков...

На снимках: в зале выставки де-коративно- 
прикладного искусства, посвященной десяти
летию клуба; «Поединок» — так назвал свою 
работу из -серии, посвященной Куликовской бит-, 
ве, мастер Тульского машиностроительного за
вода им. "В, М. Рябикова Анатолий Липатов.

(Фотохроника ТАСС).

ФИЛЬМЫ
"Репертуар будущей' недели 

включает ряд фильмов высоких 
художествени ых достоинств.

Писатель Юлиан Семенов •— 
автор сценария новой двух
серийной картины «Особых 
примет нет», поставлен - этот 
фильм на киностудии «Мос
фильм» в .содружестве с Кине
матографистами Польши, ГДР. 
Имя автора сценария известно 
кинозрителям по , фильмам 
«Семнадцать мгновений весны». 
«Бриллианты для диктатуры 
пролетариата», «Жизнь. и 
смерть Фердинанда Лю-са» и 
другим. «Особых примет нет»— 
раорказ о юности Дзержинско
го, фильм " одновременно исто
рико-биографический и приклю
ченческий.

...Враги надеялись на бо
лезнь, на суровый сибирский 
климат, но они не знали, что 
такое (воля к победе, что такое 
стойкость и мужество. «Особо 
опасный преступник империи» 
Феликс Дзержинский -из ссылки 
бежал... Цепью провокаторов 
пытаются окружить бесстраш
ного революционера, хитро
умные ловушки изобретают 
мастера полицейского сыска. 
Но тщетны усилия провокато
ров. О том, как победил Дзер
жинский в это-м единоборстве 
с царской охранкой -и расска
зывает этот фильм.

Напряженный момент карти
ны ни на минуту не отпускает 
зрителя, приковывает его вни
мание к . экрану. Наше восхи
щение 'романтическим и пре
красным героем растет от соз
нания, что перед нами не вы
мышленный образ, а реальный 
живой человек, что его муже
ство, мудрость не только худо
жественная, но и историческая 
правда.

Поставил картину кинорежис
сер А. Бобровский, хорошо из
вестный нам по предыдущей 
своей работе «Жизнь я смерть 
Фердинанда Люса». Картина о 
бесстрашном революционере 
вызовет несомненный интерес 
у зрителей. Этому будет спо
собствовать участие в ней та
ких актеров, как Петр Г-арлиц- 
ки (ПНР), Павел Панков, Анд
рей Маронов, Данута Коваль
ска (ПНР), Донатас Банионис, 
Олег Б ас наш вили...

Может ли быть крепкой я 
счастливой семья, построенная 
на зыбкой формуле .«стерпится-

НЕДЕЛИ
слюбится»? Казалось бы, ответ 
здесь возможен только один: 
нет, конечно, такая семья бла
гополучной быть не может. 
Однако события, которые про
исходят в фильме «Молодая 
жена», заставляют нас отка
заться от такого ответа.

...Деревенской девчонке Мане 
Стрельцовой изменил жених, 
которого она два года ждала 
из армии. Сгоряча, в отмест
ку девушка выходит замуж за 
нелюбимого и совершенно чу
жого ей человека — вдовца 
Алексея Терехова, в тридцать 
лет оставшегося с пятилетцей 
дочкой на руках...

Поставив своих героев в эту 
сложную ситуацию, авторы 
фильма — сценарист Ирина 
Велембовская и режиссер Лео
нид Манак-ор — заставляют 
пройти их через самое трудное 
испытание, испытание на доб
роту, на способность, отклик
нуться на боль другого челове
ка, перешагнув через собствен
ную беду. Зрители станут сви
детелями того, как в душах 
героев зарождаются первые 
ростки таких сложных чувств, 
как сострадание, доброта и, 
наконец, любовь. Ценно то, что 
фильм не пытается однозначно 
ответить на сложные вопросы, 
а стремится к живому диалогу 
со зрителем. Здесь необходимо 
отметить отличную игру моло
дой актрисы театра на Малой 
Бронной Анны Каменковой. Ей 
досталась в картине трудная 
роль показать процесс форми
рования личности. .И столь 
сложную задачу актриса ре
шила” без единого сбоя, сыгра
ла ярко, эмоционально. Поэто
му не случайно на XII Все
союзном кинофестивале работа 

'Анны Каменковой в этом филь
ме была удостоена приза за 
лучшее исполнение женской 
роли.

По мотивам рассказа Сергея 
Михалкова «Пена» на киносту
дии «Мосфильм» создана одно
именная лента, сатирическое 
острие которой направлено про
тив мещанства и карьеризма. В 
фильме заняты такие Популяр
ные актеры, как А. Папанов, 
Л. Смирнова, Р. Быков, М. Вер
тинская, В. Басов, Л. Куравлев.

Н. ТАТАРИНОВ, 
директор киносети.

( Редактор
С. С. М И Х А Л И Ц Ы Н А .

Т е л е в и д е н и е
Понедельник, 4 февраля

9.05 — В гостях у сказки. 
«Честное волшебное». Худ. фильм.
10.30 — Очевидное—невероятное.
14.50 — Твой труд — твоя вы
сота. Кинопроцрамма. 15.55 —
Наш сад. 16.25 — Спортивный 
класс. 16.'55 — К 110-й годов
щине со дня рождения В. И. 
Ленина. По ленинским местам. 
Док. фильм «Рассказ о Вто
ром съезде партии». 17.25 —
Фрагменты из опер. Н. Римско
го-Корсакова. 18.1.0 — Премье
ра док. фильма . «На полюс».
18.30 — В каждом рисунке —
солнце. 18.45 — Сегодня в мире. 
19.00 — Пятилетка. Год завер
шающий. Авторитет плана. чВ 
передаче принимает участие 
первый секретарь Омского об
кома КПСС С. И. Мананин. 
19.35 — Выступает фольклор
ный ансамбль «Лейгарид» (Эс
тония). Фильм-концерт. 19.55 — 
Премьера фцльмакш-ектакля
Московского . драматического те
атра на Малой Бронной «Если...». 
21.00’ — Время. 21.35 — Про
должение " фильма-спектакля 
«Если...». По окончании — Ин
формационный выпуск — Сегод
ня в мире.

Вторник, 5 февраля
9.05 — Програ(Мма мультфиль

мов. 9.20—С.. Алешин. «Если...». 
Фильм-спектакль. 14.50 — По
Сибири и Дальнему Востоку. 
Кияопрограмма. 16.00 — В. Ка
таев. «Белеет парус одинокий». 
16.30 — Страницы истории. Вос
стание И. Болотникова. 17.00 — 
Веселые старты. 17.45 — Кон
церт. 18.30 — Стихи — детям. 
18.45 — Сегодня в мире. 19.00
— Жизнь науки. 19.30 — «Сго
вор». Док. фильм о р е а к ц и о н 
н о й  СУЩНОСТИ КЭМ1П-ДЭВ и док ого
договора. 19.55 — Премьера худ. 
фильма «Берега». 5-я серия. 21.00
— Время.

• • •
Тойшаевская средняя школа 

2 февраля в 18 часов прово
дит встречу с выпускниками 
школы.

Администрация.
• Ф •

Тоншаевекая райсельхоз- 
техника направляет на 5-ти 
месячные курсы подготовки 
ш-оферов в Д-(Константиново. 
Начало занятий 20 февраля 
1980 года. Обращаться . в от- - 
дел кадров рай-сельхозтехни
ки.
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